
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 264 del 17/11/2022

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Belgiorno del Gruppo Fratelli 
d'Italia relativa al ridimensionamento del Reparto di Reumatologia 
dell'Ospedale Santo Stefano;

(Risponde Faggi Simone)

    

Premesso  che:
 

L’associazione  pazienti  Atmar  ha  manifestato  la  propria  preoccupazione  per 
l’annunciata riorganizzazione del Reparto di reumatologia dell’Ospedale Santo Stefano;

Considerato che:

 In proposito, verranno peraltro presentate due interrogazioni alla Giunta regionale, 
al fine di comprendere quali siano le prospettive future per il predetto reparto;

Per quanto sopra, richiedo al Sindaco ed alla Giunta:

Quale  sia  la  posizione  dell’amministrazione  comunale  riguardo  a  tale  eventuale 
ridimensionamento del Reparto di reumatologia dell’Ospedale pratese;
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